



Gouvernement du Canada  
Ambassade du Canada  
Service des visas

Government of Canada  
Embassy of Canada  
Immigration Section  
Messagerie / Phone Info : 05 37 54 49 49  
Télécopie / Fax : 05 37 54 48 48  
Internet : www.rabat.gc.ca / www.cic.gc.ca

**Requête pour permis de travail ouvert C41 – Request for open work permit C41**

*English follows*

Bonjour,

Nous faisons suite à votre demande de permis de travail ouvert en tant que conjoint/e d'un travailleur qualifié que vous avez soumise en ligne. Afin de poursuivre le traitement, veuillez nous faire parvenir les documents suivants à travers votre compte MonCIC si vous ne les avez pas encore soumis dans votre demande:

- Votre fiche anthropométrique et/ou le casier judiciaire pour tout pays où vous avez résidé pendant plus de six mois **après** vos 18 ans;

Pour plus d'informations sur les casiers judiciaires :

<http://www.cic.gc.ca/francais/information/securite/cert-police/index.asp>

- Extraits de naissance des enfants. Si vous n'avez pas d'enfants, veuillez fournir des preuves supplémentaires de la relation (ex. photos du mariage, photos de couple en voyage et à d'autres occasions, etc.)

Si votre conjoint/e est déjà au Canada, veuillez fournir les documents suivant :

- Relevés bancaires des trois derniers mois de votre conjoint/e;

- Attestations de salaire de votre conjoint/e des trois derniers mois;

**\*\*Ces documents/informations doivent être fournis dans un délai maximal de 20 jours ouvrables.**

**Veuillez ne pas tenir compte de cette lettre si vous avez déjà fourni les documents mentionnés ci-haut.**

Dear applicant,

We are following up on your open work permit application as an accompanying spouse of a qualified worker submitted online. In order to continue processing, and only if you have not done so already, please send us the following documents through your MyCIC account:

- Your Police certificates/records for every country where you resided for more than six months after turning 18;

For further information on police certificates: <https://www.canada.ca/en/immigration-refugees-citizenship/services/application/medical-police/police-certificates/how.html>

- Birth certificate of your children. If you do not have children, please provide additional proof of the relationship (ex. wedding photos, picture of you and your spouse on different occasions, etc.);

If your spouse is already in Canada, please also submit the following documents:

- Spouse's bank statements for the past three months;

- Spouse's salary stubs for the past three months;

**\*\* These documents / information must be provided within a maximum of 20 working days.**

**Please disregard this message if you have already submitted the documents mentioned above.**

IRCC Rabat IRCC Rabat